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通告順 
議 席 9 番 西 文男 

令和6年３月  日 

時 分 ～ 時 分 1 

１． 農業振興について 

① 本町の農業は、さとうきびを基幹作物に輸送野菜、花卉、葉たばこ、肉用牛

など幅広い品目が生産されている。化学肥料や農業を営むに必要な資機材そ

して燃料も含め全てが高騰し農業経営は非常に厳しい状況です。肥料関係の

値上がり分についての補助はどうなっているか伺う。 

② 農家に肥料や各種生産資機材等に高騰分の更なる補助は出来ないか伺う。 

③ 農地の土作りについて町は農家に対して具体的にどのような取り組みを推奨

しているか又、その結果地力はどうなっているか伺う。 

2． 子育て支援について 

① 放課後児童クラブの閉所時間について、前期と後期で預かり時間が異なって

いますが、年間を通じ前期と同じ時間の 18 時 30 分に出来ないかとの保護

者からの要望があります。 

② 放課後児童クラブ基本利用料の保護者負担について軽減対策は出来ないか伺

う。 

3． 企画振興について 

① 令和５年全国から本町へ善意のふるさと納税があったと思うが町はどのよう

な有効な事業を行ったか伺う。 

② フローラルホテルの大浴場を多くの方が健康増進とコミュニティの場として

利用しています。現在、利用料金が統一になっていますが後期高齢者等に割

引の助成が出来ないか伺う。 
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通告順 
議席１1番 今井 吉男 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 2 

１．農業立町として農業振興と農家のゼロ借金政策について 

肥料、飼料等の高騰や子牛価格の下落で、農業経営は厳しい状況下にある。農業

立町である知名町は、農業振興なくして知名町の発展は到底望めません。早急に農

家への支援策を打ち出すべきでは。 

２．知名町唯一のホテル、おきえらぶフローラルホテルの経営再建について 

新型コロナウイルス感染症が 5 類感染症へ移行後も会食等の利用者が落ち込

み、おきえらぶフローラルホテルの経営悪化が続き、町への建物使用料（年額

1,200 万円）も支払えない状態である。町を挙げてフローラルホテルの経営再建

に取り組むべきでは。 

3．県道から田皆コミュニティセンター間の道路（町道）改良について 

平成２８年４月 29 日に田皆コミュニティセンター落成以降、車両通行が増加、

指定通学路になっている県道から田皆コミュニティセンター間の道路（町道）の

拡幅工事はできないか。 

 

4．弓削
ゆ げ

 政
まさ

己
み

文献・資料の一般公開時期について 

弓削 政己氏寄贈の文献・資料（約 1 万冊）は、約 10 年間倉庫に保管状態が

続いている。教育委員会発行の「教育行政要覧」の中央公民館主催事業に、弓削政

己文献資料の整理と記載されている。早急に整理し一般公開して有効活用すべき

では。 
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通告順 
議 席 1 番 福川 勝久 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 ３ 

１． ゼロカーボンアイランドおきのえらぶ事業について 

① 太陽光パネル設置工事において、施工に関わる施工業者の割合を伺う。    

（島外業者何％、島内業者何％） 

② 令和６年２月に行われた住民説明会配布資料の中で地域脱炭素移行・再生エネ

ルギー推進交付金事業費の説明がされていました。交付金を除く負担額が

940,894,277 円で、その内 PPA 事業者負担額は 740,162,361 円、町負

担額が 200,731,916 円となっております。事業者負担額が多いと思います

が詳しい説明を求めます。 

③ 先月行われた住民説明会でゼロカーボンアイランドおきのえらぶ事業の内容

を説明して住民の理解度、反応はどうだったのか伺う。 

④ 省エネ LED 化、創・蓄エネ太陽光発電・蓄電池の導入を行うことで今後どれ

ほどの効果が見込めるのか試算を伺う。 
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通告順 
議 席 6 番 川畑 光男 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 ４ 

１． 支援給付金について 

7万円の非課税世帯物価高騰重点支援給付金の支給状況はどのようになってい

るか伺う。 

2． マイナンバーカードについて 

マイナンバーカードの保有率は令和６年２月１日現在で79％となっているが、

今後の取得に向けた計画はどのようになっているか伺う。 

3．新庁舎について 

新庁舎から商店街への交通弱者の移動方法について、どのように考えているか

伺う。 

4． 消防団活動について 

知名町消防出初め式パレードについて、地域の安心と安全を守る消防団員を町

民に広く知ってもらうために商店街を通るパレードはできないか伺う。 

5． ふるさと夏祭りについて 

知名町ふるさと夏祭りについてパレードが縮小されイベントも少なくなってき

ている。今後の知名町ふるさと夏祭りの活性化に向けた取組みを伺う。 

6． 町長の施政方針について 

令和５年度の町長の施政方針について商工業、観光、地域の活性化に向けた取

組が見られないようですがどのような考えを持っているのか伺う。 
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通告順 
議 席 5 番 窪田 仁 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 ５ 

１．農業振興について  

第 6 次知名町総合振興計画 21 の暮らしを大切に、21 の未来を創る子や孫に誇

れるまちづくりのアクションプラン 15 の稼げる地域をつくる農業・水産業・観光

業を軸とした農商工連携や 6 次産業化の中で推進について伺います。 

① 稼げる地域づくりで、少子高齢化に伴う農業者の減少が課題となっており、今後

10 年間でさらに多くの離農が心配されているところです。新規の農業者を増や

して農畜産物生産高 50 億円を目標とした対策は進んでいるのか伺う。 

② 新規就農者を増やすための農業次世代人材投資事業から新規就農者育成総合対

策対事業に代わり事業対象者加入へ連携される仕組みはできたのか伺う。 

２．ふるさと納税について 

① 前年度の納税額はいくらですか。また、本年度の目標はいくらですか。 

② 主に何に使われているのか、ふるさと納税事業の今後の目標と展望について伺

います。 

③ 農業・漁業・観光業を軸とした農商工連携や６次産業化への配分はどうなのか

伺う。 

④ 企業版ふるさと納税の状況について伺う。 

３．地産地消について  

① 地産地消の取組みについて生産者数、販売高はどのくらいですか。 

② 主食の米を地場農産物に追加できないか伺います。 
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4．道路整備について  

① 県道下平川内城線の上平川の道路整備について、整備が進んでいる上平川と久

志検側の間は、経年劣化で凸凹が激しい。整備はできないか伺う。 

② 前回に続き（令和４年１２月道路整備 3-②）から、町道知名瀬利覚線は、病院・

福祉施設等ある幹線道路です。道路整備の進捗状況について伺います。 

メ モ 
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通告順 
議席１0番 宗村 勝 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 6 

１．防災について 

今年 1 月 1 日に石川県の能登半島を中心に発生した大規模地震により多くの住

民が甚大な被害を受け今でも避難所生活を余儀なくされている住民がいるそうで

す。自然災害はいつ何処で起こるかわかりません。対岸の火事と思うことなく教訓

として本町も徹底した防災対策を構築すべきだと思うが。 

２． ライドシェアについて 

近年公共交通機関バス路線の廃止やタクシーの運転手不足により全国的に住民

の移動手段に困難が生じているみたいです。今年 4 月に国がライドシェアを認可

すると報道されております。買い物弱者や交通弱者にとって大変助かると思いま

す。本町の考えを伺います。 

3．中学校の部活動について 

少子化や教員の働き方改革を見据え中学校の部活動を学校の外で行う地域移行

にする様に国主導で勧められていますが本町の場合地域移行できるのか、移行し

た場合指導者の確保や報酬等はどうなるのか伺います。 

4．各集落の不動産登記について 

町内各集落の不動産の名義は「区長名他何名」と登記されております認可法人

となっている集落は字名義にすることができます。字名義にするには関係者多数

の書類を取得する必要があります。その事案に限り書類取得を公文書扱いにでき

ないか。 
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通告順 
議 席 7 番 新山 直樹 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 7 

１． 公営住宅について 

① 田水団地は令和8年度から建て替えの計画であったが、入居者の人数の減少に

より建て替えの規模縮小が考えられるが、今後の計画や構想はどうなっている

のか。 

② 建て替えに伴い民間の資金と経営能力・技術力を活用したPFI事業を導入する

計画はあるのか。 

２．維持管理について  

町道のガードレールやガードパイプの取り換えや側溝の清掃、伐採等の計画は

どうなっているのか。 

3．観光資源保護について  

コロナも５類になり観光客の方も増えてきていると思われます。本町には東洋

一の昇竜洞がありますが観光資源を維持、管理する目的で入洞税の導入はできな

いか。 

4．防災について  

各小中学校は知名町指定避難場所として指定されています。避難所としての設

備や備品の配置などはどうなっているのか。 

5．教員住宅について  

各小学校校区に教員住宅がありますが、築２０年から３０年ほど経過している

と思われますが、屋根防水、外壁塗装等の修繕計画はあるのか。 
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通告順 
議席１2番 外山 利章 

令和6年3月  日 

時 分 ～ 時 分 8 

１．災害予測と防災、減災対策について 

①  沖 永 良 部 島 で 想 定 さ れ る 地 震 、津 波 に よ る 被 害 は ど の 様 に 予 測 さ れ

て い る か 。ま た そ の 災 害 に 対 し 、国 、県 と ど の 様 に 連 携 を 行 っ て い

く の か 。  

②  災 害 発 生 時 は 行 政 の 災 害 対 応 力 が 追 い 付 か な い こ と が 予 想 さ れ 、住

民 や 各 種 団 体 に よ る 自 助 、共 助 が 重 要 と な る 。避 難 や 避 難 所 運 営 の

指 針 と な る 地 区 防 災 計 画 は 各 字 で 策 定 さ れ て い る か 。  

③  業 務 継 続 計 画 の 実 効 性 を 高 め る こ と が 減 災 の 観 点 か ら も 必 要 だ と

考 え る が 、業 務 継 続 計 画 に 基 づ く 訓 練 や 計 画 の 見 直 し は 行 わ れ て い

る か 。  

２．字づくりに向けた取り組みについて 

①  急 激 な 人 口 減 少 や 少 子 高 齢 化 、社 会 様 式 の 変 化 な ど に よ り 、字 の 存

続 が 危 ぶ ま れ て い る 。 字 の 現 状 と 課 題 に つ い て 話 し 合 う 機 会 創 出

に 向 け 早 急 に 取 り 組 む べ き で は な い か 。  

②  字 の 状 況 把 握 、点 検 の 実 施 、町 と の 間 で の 話 し 合 い の 促 進 を 図 る 集

落 支 援 員 制 度 の 導 入 に つ い て 、「 段 階 的 に 検 討 し て い き た い 」と の

回 答 を 得 て い る が 検 討 は な さ れ た の か 。  

③  将 来 ビ ジ ョ ン に 基 づ い た 字 の 取 り 組 み を 財 政 的 に 支 援 し 、 字 の 自

発 的 な 発 展 を 後 押 し す る 「 字 交 付 金 」 制 度 を 創 設 し て は ど う か 。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


